

SOBRE SALVAJES

Por: Gustavo Pereira



Los pemones de la Gran Sabana llaman al rocío Chirike-yeetakuú que significa Saliva de las Estrellas. A las lágrimas Enparupué que quiere decir Guarapo de los Ojos. Al corazón Yewán-enapué, Semilla del Vientre.

Los waraos del Delta del Orinoco dicen Mejo-koji El "Sol del Pecho" para nombrar el Alma. Para decir amigo dicen Ma-jo karaisa, "Mi otro corazón". Y para decir olvidar, dicen: Emonikitane, que quiere decir "Perdonar".

Los muy tontos no saben lo que dicen. Para decir Tierra dicen Madre. Para decir Madre dicen Ternura. Para decir Ternura dicen Entrega. Tienen tal confusión de sentimientos que con toda razón las buenas personas que somos los llamamos Salvajes.



G-20003090-9